

zu TOP

Mainz, 16.09.2015

Anfrage 1634/2015 zur Sitzung am 30.09.2015

Straßenkatzen in Mainz (SPD)

In Mainz gibt es sehr viele Straßenkatzen, die Kälte, Hunger und Krankheiten ausgesetzt sind. Dem Leid und auch der immer größer werdenden Population könnte man mit einer Kastrationspflicht entgegenwirken. Durch die Änderung des Tierschutzgesetzes ist es nun den Kommunen und Städten möglich, eigene Verordnungen einzuführen. Auch die Tierschutzverbände in Mainz machen sich seit langem für eine solche Verordnung stark. Die Stadt Darmstadt hat im Juli 2015 eine Katzenschutzverordnung dahingehend erlassen und hat damit bundesweit eine Vorreiterrolle eingenommen.

Wir fragen an:

1. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit auch in Mainz eine solche Verordnung einzuführen?
2. Welche Voraussetzungen müssten für die Einführung der Katzenkastrationspflicht in Mainz geschaffen werden?
3. In welchem Zeitrahmen könnte so eine Maßnahme bzw. Verordnung erfolgen?

gez.

Dr. Eckart Lensch

Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion